



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

universités de médecine

Question écrite n° 37776

Texte de la question

M. Bernard Perrut appelle l'attention de Mme la ministre de la santé, de la jeunesse, des sports et de la vie associative sur les inquiétudes des étudiants en pharmacie devant le projet éventuel de la fusion de la première année des études de pharmacie avec celle de la médecine. Ils craignent, en effet, être victimes de ce regroupement qui verra ainsi augmenter les effectifs sans aucun bénéfice pour les deux catégories d'étudiants. Il lui demande si ce projet est avancé et quels sont les avantages proposés pour sa justification.

Données clés

Auteur : [M. Bernard Perrut](#)

Circonscription : Rhône (9^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 37776

Rubrique : Enseignement supérieur

Ministère interrogé : Santé, jeunesse, sports et vie associative

Ministère attributaire : Travail, emploi, formation professionnelle et dialogue social

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 16 décembre 2008, page 10861

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)